

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 3.1 TA 2022/2023

20711074 - KHOIRUNNISA AZZAHRA

STATION	FEEDBACK
ANC	Ax : RPS OK, Riw Menstruasi OK, lain lain tidak ditanyakan Px Fisik : UK OK, status generalis OK, TTV OK, Leopold OK Dx : OK, edukasi : belum lengkap ya dek karena waktu habis
GYNAECOLOGY	dosis kurang tepat
KONSELING ALAT KONTRASEPSI	AX: Identitas: Silahkan tanyakan untuk ibu dan suami(sudah ditanyakan). RPS; tanyakan riwayat kehamilan ini dan adakah masalah, tanyakn juga riwayat menstruasinya. Karena pasien mengaku sudah pernah KB dan sudah ditanyakan masalahnya. RPD: tanyakan riwayat sakit terdahulu termasuk kemungkinan PID atau tumor termasuk FAM dan kemungkinan peyakit yang akan menjasdi kontra indikasi. RPK: sudah ditanyakan. Tanyakan juga kebiasaan termasuk sexualitas ya. KONSELING: Sebutkan dulu macam-macam metode KBnya dek, berikan edukasi dan pengenalan dari semua alat kontrasepsi.Jelaskan dulu keefektifitasannya, kelebihan ,kekurangan dan efek samping. setelah di jelskan semua baru dokter dan pasien bersama-sama mencari dan memutuskan mana yang paling sesuai dengan kondisi pasien. setelah ibu memilih bisa di jelaskan ulang agar lebih jelas. alat peraga dapat digunakan ya. (ada banyak IUD yang beredar di indonesia dek bukan hannya copper T). Tugas dokter adalah membantu pasien memilih ya dek yang paling sesuai. KOMUNIKASI: jangan ragu-ragu dalam memberikan edukasi nanti pasiennya bingung
KONTRASEPSI (PEMASANGAN IMPLANT)	posisikan manekin dengan benar, persiapan soal ada yg lupa, ulang dari awal
PPN	dx; tdk menyebutkan UK, tdk disinfeksi tp VT, tekniknya juga salah, sdh ada data VT kok tetap melakukan VT? sdh ada juga DJJ tp melakukan pemeriksaan? konsentrasi kerjakan sesuai dengan soal dan skenario ya dik. manuver melahirkan bahu salah ya, yang dilahirkan kok malah posterior dl baru anterior, tdk cek lilitan tali pusat, kaku perineum, tdk cek bayi ke-2 langsung masuk oksitosin, tanda kala 3 apa? peregangan tali pusat terendali dilakukan jika apa? perlu mengedan tdk? melahirkan plasenta jangan lupa dorsocranial, cek bayi ke-2 kenapa baru dilakukan setelah semua tindakan selesai?